Financement de l'Université Paris XIII à Argenteuil, le Conseil général doit répondre : c'est OUI ou c'est NON ?



Comme je l'ai déjà signalé à plusieurs reprises, je suis favorable à l'implantation d'une antenne de l'université Paris XIII à Argenteuil . Cela renforcera l'enseignement supérieur dispensé sur notre ville. Au Conseil municipal, notre groupe Argenteuil Que Nous Aimons a unanimement approuvé ce projet.

Nous avons cependant émis 2 réserves importantes :

- Il est anormal que les investissements nécessaires soient à la seule charge de la communauté d'agglomération Argenteuil-Bezons, alors que cet établissement est appelé à recevoir des étudiants de tous le département et même de toute la région. 13 millions, ce n'est pas une somme négligeable pour une ville déjà surendettée!
- il est indispensable que ce projet soit étudié dans son ensemble, avec les riverains et le comité de proximité. Ceux-ci ont eu droit, au mieux, à une information tardive et incomplète, et sûrement pas de concertation. Quid du stationnement? De la circulation ? Du logement des étudiants? Du commerce environnant ? L'achat de l'ex-commissariat à l'Etat (pour 1,5 millions) avait il été fait dans ce but? Pourquoi ne pas l'avoir dit ?

Aujourd'hui, des panneaux publicitaires s'accumulent sans répondre aux questions importantes, que se posent de nombreux habitants :





Mais ils restent muet sur tout ce qui fâche ou interroge .Qui finance ? Comment peut-on s'avancer avec autant de précisions sur les délais ? Le désamiantage ? Quel est l'architecte ou le cabinet d'études consultés ?...



J'ai interrogé le Président du Conseil général sur une participation éventuelle du département. Aucune réponse après 2 mois d'attente.

Je m'étonne de l'absence de démarches préalables auprès de l'Etat, pourtant responsable de l'Enseignement supérieur, et qui a financé dans son "plan campus" plusieurs antennes de Paris XIII : Bobigny, Saint Denis, Villetaneuse. Pourquoi pas Argenteuil ?

Madame Cayzac, adjointe au Maire et conseillère régionale, dénonce aussi de son côté le financement "villes" et s'étonne à juste titre des démarches faites (ou non faites) par le Maire d'Argenteuil : "Quand aux aides de l'état et de la région elles n'ont même pas été sollicitée en amont comme cela se passe dans tout dossier normalement constitué" (phrase reprise sans chnagement sur le blog de Me Cayzac).

Les interrogations sont donc largement partagées par des élus de différentes sensibilités, mais qui ont en commun me semble t il de n'avoir aucune objection sur le principe de cet installation. Encore une fois, M. le Maire a plombé un bon dossier qui aurait pu trouver un consensus. Encore faut il le vouloir!

Publié dans : argenteuil Par Philippe Métézeau

<u>CONTACT</u> - <u>C.G.U.</u> - <u>SIGNALER UN ABUS</u> - <u>ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS</u>